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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos 
vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às nove 
horas, na Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do 
Vereador Julio Cesar Portela, e secretariada pela Vereadora Camila Godói 
da Silva, 1ª Secretária, realizou-se a Vigésima Quarta Sessão Ordinária, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura da Câmara 
Municipal de Itapevi, do Estado de São Paulo. O senhor presidente 
agradece presença dos alunos da APAE, Senhora Benedita Moreli Francis, 
sr. Elizeu Martins Filho, Lucas Gualberto da Silva, Ronaldo Silva Santos, 
vereadora Carolina Martine Martins, Ícaro Carlos da Silva, Iran Goulart, 
Sidinéia Araujo Bispo e Patrícia Pires, e também os medalhistas da 18ª 
Olimpíadas Especiais das APAEs, Mateus Amaro, Lucas de Assis e Caio 
Henrique. O Senhor Presidente, Julio Cesar Portela, solicitou à 1ª 
Secretária, que fizesse a chamada dos Nobres Vereadores. Estiveram 
presentes os seguintes Vereadores: Adriano Camargo Antonio, Alexandre 
dos Santos Rodrigues, Akdenis Mohamad Kourani, Anderson Cavanha, 
Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo Sanches Casagrande, 
Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria Nunes dos Santos, Jose Lemes 
Jorge e Roberto Borges de Miranda. Ausentes os vereadores: Ivonildo 
Andrade da Hora. Ausentes os vereadores: Ivonildo Andrade da Hora e 
Luciano de Oliveira Farias. Feita a chamada, verificado número 
regimental, o Senhor Presidente declarou instalada a presente Sessão 
Ordinária. O senhor Presidente solicitou ao senhor 2º Secretário que 
efetuasse a leitura de um trecho bíblico ou que indicasse um Vereador 
para tanto. O Vereador Adriano Camargo Antônio efetuou a leitura de um 
trecho Bíblico. O Senhor Presidente solicitou à senhora secretária que 
fizesse a leitura dos requerimentos de um minuto de silêncio, em 
homenagem póstuma às senhoras Amélia de Lima, Natalia Rodrigues 
Queiroz e Rosangela de Sena Souza Moura e ao senhor Mário Luciani. O 
senhor presidente justificou a ausência do vereador Luciano de Oliveira 
Farias por problemas de saúde. O Senhor Presidente solicitou à senhora 
secretária que efetuasse a leitura das Ata que se encontra em pauta, que 
desde já se considera aprovada, independente de votação, salvo 
observação de algum vereador. Ata da 23ª Sessão Ordinária de 
18/08/2015. APROVADA. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária 
que fizesse a leitura das justificativas de ausência constantes na pauta. 
Justificativa de ausência do Vereador Paulo Rogiério de Almeida, ocorrida 
na Sessão Ordinária do dia 18/08/2015. O senhor presidente colocou em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. O 
senhor presidente agradece a presença do Secretário Adjunto de Governo, 
senhor Jaci Pinheiro. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que 
fizesse a leitura dos projetos em pauta, que serão encaminhados às 
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Comissões, e que desde já se encontram à disposição dos senhores 
vereadores para receber emendas. Às Comissões: - Projeto de Resolução 
nº 008/2015- do Legislativo: Dispõe sobre a criação da Comissão de 
Assuntos Relevantes para estudar o Plano Municipal de Educação. 
Projeto de Lei nº 086/2015- do Legislativo: Dispões sobre as sanções 
aplicáveis às agencias bancarias da cidade de Itapevi que recusarem 
atendimento presencial a seus clientes. Projeto de Lei nº 087/2015- do 
Legislativo: Institui o Projeto Biblioteca Comunitária no município de 
Itapevi. Projeto de Lei nº 088/2015- do Legislativo: Institui a criação do 
Programa Mãe Itapeviense. Projeto de Lei nº 089/2015- do Legislativo: 
Dispõe sobre a implantação de medidas de prevenção, ao suicídio, nas 
escolas Públicas e Privadas do Município de Itapevi. Projeto de Lei 
Complementar nº 003/2015- do Executivo: Disciplina as execuções 
fiscais de pequeno valor, institui o Programa de Recuperação Fiscal - 
REFIS, concede remissão de créditos de natureza tributária e não 
tributária, altera os artigos 471 e 474 da Lei Complementar nº 34, de 23 de 
dezembro de 2005 - CTM, cria o cadastro informativo fisco-social do 
município, altera o artigo 13 da Lei Complementar nº 70, de 05 de 
setembro de 2013, altera o artigo 6º da Lei Complementar nº 55, de 09 de 
setembro de 2010, altera a Lei Complementar nº 69, de 05 de setembro de 
2013, e dá outras providências. O senhor presidente fez convocação verbal 
para Sessão Extraordinária no próximo dia vinte e sete do mês de agosto 
de dois mil e quinze, às nove horas, para análise das moções em pauta, 
requerimentos e o Projeto de Lei Complementar 003/2015. O senhor 
presidente suspendeu a Sessão e concedeu a palavra à professora Ditinha, 
da APAE. Retomados os trabalhos, o senhor presidente solicitou à 1ª 
Secretária que fizesse a chamada dos senhores vereadores. Estiveram 
presentes os vereadores: Alexandre dos Santos Rodrigues; Anderson 
Cavanha; Antonio Carlos de Paulo – ; Camila Godói da Silva – ; Claudio 
Dutra Barros – ; Erondina Ferreira Godoy– ; Inácia Maria Nunes dos 
Santos– ; Jose Lemes Jorge– ; Julio Cesar Portela– ; Paulo Rogiério de 
Almeida– ; Roberto Borges de Miranda–. Havendo quórum, o senhor 
presidente declarou reinstalada a Sessão. Em Questão de Ordem o 
vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou abrir a palavra aos senhores 
vereadores para fazer agradecimentos ao trabalho da APAE. O senhor 
presidente sugeriu o uso da Explicação Pessoal. O senhor presidente 
reiterou aviso da Sessão Extraordinária no próximo dia vinte e sete. Em 
Questão de Ordem a vereadora Camila Godói da Silva solicitou 
encaminhar as correspondências e ofícios, relacionados a seguir, a quem 
de direito, dispensando a leitura. Ofícios Executivo: OF. S. G. nº 610/15 
Resp Req. Nº 592/2015; OF. S. G. nº 581/15 Resp Req. Nº 370/2015; OF. 
S. G. nº 612/15 Resp Req. Nº 387/2015; OF. S. G. nº 613/15 Resp Req. Nº 
363/2015; OF. S. G. nº 614/15 Resp Req. Nº 372/2015; OF. S. G. nº 
615/15 Resp Req. Nº 441/2015; OF. S. G. nº 616/15 Resp Req. Nº 
476/2015; OF. S. G. nº 617/15 Resp Req. Nº 484/2015; OF. S. G. nº 
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618/15 Resp Req. Nº 470/2015; OF. S. G. nº 619/15 Resp Req. Nº 
386/2015; OF. S. G. nº 620/15 Resp Req. Nº 369/2015; OF. S. G. nº 
621/15 Resp Req. Nº 325/2015; OF. S. G. nº 622/15 Resp Req. Nº 
492/2015; OF. S. G. nº 623/15 Resp Req. Nº 371/2015; OF. S. G. nº 
624/15 Resp Req. Nº 479/2015; OF. S. G. nº 625/15 Resp Req. Nº 
485/2015; OF. S. G. nº 626/15 Resp Req. Nº 491/2015; OF. S. G. nº 
627/15 Resp Req. Nº 468/2015; OF. S. G. nº 628/15 Resp Req. Nº 
210/2015; OF. S. G. nº 629/15 Resp Req. Nº 235/2015; OF. S. G. nº 
630/15 Resp Req. Nº 486/2015; OF. S. G. nº 631/15 Resp Req. Nº 
797/2015; OF. S. G. nº 632/15 Resp Req. Nº 488/2015; OF. S. G. nº 
633/15 Resp Req. Nº 469/2015; OF. S. G. nº 634/15 Resp Req. Nº 
457/2015; OF. S. G. nº 635/15 Resp Req. Nº 472/2015; OF. S. G. nº 
636/15 Resp Req. Nº 480/2015; OF. S. G. nº 637/15 Resp Req. Nº 
321/2015; OF. S. G. nº 638/15 Resp Req. Nº 463/2015; OF. S. G. nº 
639/15 Resp Req. Nº 464/2015; OF. S. G. nº 640/15 Resp Req. Nº 
496/2015. Indicações Nº 508 a 510/2015. O senhor presidente colocou em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. Em Questão de 
Ordem o vereador Paulo Rogiério de Almeida convidou os membros da 
Comissão Temporária de Assuntos Relevantes Para Regularização 
Fundiária para marcar reunião. O senhor presidente solicitou à 1ª 
secretária que efetuasse a leitura dos requerimentos em pauta. Req. 541 
autor Anderson Cavanha: Requeiro informações do Executivo junto à 
Secretaria de Esportes e Lazer, junto ao Secretário responsável, se há 
algum estudo para construção de uma academia ao ar livre, bem como, um 
playground na Praça Domingos de Morais localizado entre as Ruas 
Agostinho Ferreira Campos e Alvarenga - Jd. Nova Itapevi - neste 
município. APROVADO. Em Questão de Ordem o vereador Alexandre 
dos Santos Rodrigues fez convocação verbal para reunião da Comissão de 
Justiça e Redação, no próximo dia vinte e sete de agosto, às oito horas 
para análise de projetos em trâmite. Req. 542 autor Ivonildo Andrade da 
Hora: Requer ao Governo Municipal junto a Secretaria de Planejamento, 
aos cuidados do Secretário José Américo Pereira Leite, informações se 
estudos para um projeto de Reurbanização do bairro Jardim Paulista II 
conhecido com Morro do Quiabo-Itapevi. APROVADO. Req. 543 autor 
José Lemes Jorge: Solicita informações do Executivo junto a Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Urbanos, aos cuidados do Sr. Argemiro Tadeu 
Lage, se há estudos para Canalização de Rede de Esgoto, na Rua: 
Inglaterra no Bairro do Jardim Vitápolis - Itapevi - SP. APROVADO. 
Req. 544 autor Anderson Cavanha: Requeiro informações do Executivo 
junto à Secretaria de Esportes e Lazer do Município de Itapevi, se há 
algum estudo para construção de uma academia ao ar livre na Praça Irmão 
Francisco (Praça do Cristo Redentor) localizada na Vila Aurora – neste 
município. APROVADO. Req. 545 autor Paulo Rogiério de Almeida: 
Solicito Informações do Executivo, junto à Secretaria de Governo e a 
empresa Benfica BB Turismo, com relação a estudo sobre a possibilidade 
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de 10% das propagandas traseiras externas nos ônibus serem mensagens 
antidrogas. Fez uso da palavra o vereador Paulo Rogiério de Almeida. 
Este requerimento foi lido, mas não foi discutido ou votado. Esgotado o 
tempo do Expediente, passou-se à Ordem do Dia. O senhor presidente 
solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura do Projeto de Resolução nº 
008/2015. Projeto de Resolução nº 008/2015- do Legislativo: Dispõe 
sobre a criação da Comissão de Assuntos Relevantes para estudar o Plano 
Municipal de Educação- do Legislativo: Dispõe sobre a criação da 
Comissão de Assuntos Relevantes para estudar o Plano Municipal de 
Educação. Usaram a palavra os vereadores Paulo Rogiério de Almeida, 
Camila Godói da Silva, Alexandre dos Santos Rodrigues e Julio Cesar 
Portela. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Alexandre 
dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos 
de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“sim”; Inácia Maria Nunes 
dos Santos–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Paulo Rogiério de 
Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. APROVADO com 
13 (treze) votos favoráveis, 03 (três) ausências. O senhor presidente 
perguntou ao 2º Secretário se houve algum vereador inscrito para 
Explicação Pessoal. O senhor 2º Secretário informou que achou-se inscrito 
o vereador Paulo Rogiério de Almeida. Não houve nenhum outro vereador 
inscrito. Nada mais a ser tratado, o Senhor Presidente, sob a proteção de 
Deus, declarou encerrada a presente sessão, da qual, para constar, lavrou-
se a presente Ata que submetida à apreciação do Plenário, será 
considerada aprovada, recebendo as assinaturas do Presidente e Secretária. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 


